



MARATHON DES SCOLAIRES 2017

publié le 13/11/2017

Le Marathon des Scolaires a réuni le Jeudi 12 octobre 2017 au stade d'Aytré des collégiens et des élèves de primaire, courant ensemble pour couvrir en relais par équipes la distance d'un marathon (42km).

Nous vous proposons une vidéo retraçant cet évènement :

[Vidéo Marathon des Scolaires-2ème édition-Aytré](#) ↗

Pour disposer d'une meilleure résolution, vous pouvez télécharger la vidéo.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.